

BERICHT SANTARUN

Am 29. 11. 19 fand der Santarun in Bern statt. Zum ersten mal waren sowohl das laufteam Lila als auch die SSP dort vertreten, um durch Lila Samichläuse auf Pankreaskrebs aufmerksam zu machen. An einem Infostand wurde Infomaterial zu Bauchspeicheldrüsenkrebs und der Bauchspeicheldrüse allgemein aufgelegt, und es wurden Herzbrezelen verkauft. Auch konnte man als Läuferin/Läufer für das Laufteam Lila antreten, was viele taten, unter anderem eine ganze Sekundarschulklasse! Es wurden viele Spenden für die Erforschung des Pankreaskrebs gesammelt, die Herzbrezelen waren fein, und alle hatten Spass.



